

本年4月に「こどもまんなか社会」を目指し「こども基本法」が施行されると共に「こども家庭庁」が設置されました。

常に子どもの利益を第一に考え、子どもに関する取り組みを後回しにするのではなく、子どもを軸にし、誰ひとり取り残されず、健やかな成長を、社会「全体」で後押ししていかなければなりません。

「足りない部分はきっと他人が持っている」そこに気づき、力を合わせていく事で、莫大な前向きなエネルギーが生じる事、私達は幼少期から当たり前の様に得て、成功体験を積み重ねてきたはず。しかし、近年の主語が大きくなった価値観や偏見、そして長引いたコロナ禍により、社会の分断は進み、当たり前にあった、前向きなエネルギーで子育てをしていくのが、難しい時代になっています。

他者とリスペクトをし合いながら、自身の責任を果たす、それが夢や理想を実現する為の王道です。所有から共有の時代、自身と、隣にいる人の価値に目を向けて子育てを行う事で、これまで以上に温かく、前向きな子育て文化が構築出来るはず。共に笑い合い、心豊かに安定した環境の中で、子ども一人ひとりが健やかに歩める手助けを共にして参りましょう。

最後になりますが、教育・保育施設は、11月より次年度の入園受付が始まります。各市町村、それぞれの受付期間が異なりますので、お住いの市町村にご確認の上、早めの手続きを心掛けて下さい。皆様にとってOURSが、子育ての最良の環境となる様、これからも尽力して参ります。

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の訪れを感じます。今、学童クラブ内では、11月に行われる「名人戦」に向けて、子ども達は一生懸命練習に励んでいます。「先生、マンカラの相手をしてください。」「いいよ、本気でやるからね」「よ～し！絶対に先生に負けないぞ！」とやる気満々の子ども達、職員だって真剣勝負です。

11月から始まる名人戦をお家の方も一緒に楽しんでください。そして、勝っても負けてもお家の方から声掛けをしてあげてください。精一杯戦う子ども達の姿を見てあげてください。子ども達にとってお家の方からの言葉は励みになり、宝物になるはず。応援をよろしくお願ひします。

1年生は、クリスマス会の音楽発表の練習も少しずつ始めています。お歌やダンス、お家の方とのリズム遊びなどを考えております。沢山の方々の観覧をお待ちしております。

これから一段と寒くなる季節に負けず元気一杯様々な行事を楽しみたいと思います。

相田 さゆり

◆◆◆ お知らせとお願い ◆◆◆

【名人戦について】

- ・エントリー期間・・・10/25（水）～11/2（木）まで
- ・対戦決め・・・自分達でクジを引き対戦相手が決まります。
- ・名人戦開始・・・11/13（月）から対戦開始です。

月曜日☆将棋・オセロ

火曜日☆スピード

水曜日☆1年生マンカラ・チェス（全学年）

木曜日☆2年生以上マンカラ

金曜日☆予備日

- ・基本的な対戦曜日は決めてありますが、対戦相手がいれば実施します
- ・活動の内容によっては、宿題が終わらない事もあります。ご承知おき下さい。

【♪1年生クリスマスコンサート♪のお知らせ】

- ・12/22（金）PM18:00～学童ホールにて「1年生の音楽発表」を行う予定です。
- ・沢山の保護者様にご覧頂きたいと思います。
- ・子ども達の可愛いダンスや歌を楽しみにお越しください。

【お休み・ご利用の連絡について】

- ・お休みの際は必ず連絡をお願いします。また、お休みから利用に変更の場合も必ずご連絡をお願いします。

次月の行事予告

- ・12月4日（月） 不審者訓練
- ・12月14日（木） 駄菓子屋体
- ・12月22日（金） クリスマス会